

Quito, 20 de septiembre de 2018
Boletín No. 086

65.000 habitantes se beneficiarán del proyecto Anillo Vial para Esmeraldas

Este 20 de septiembre, EP Petroecuador y el Municipio de Esmeraldas suscribieron el convenio para el proyecto “Complementación del Anillo Vial de Ingreso a la Ciudad de Esmeraldas”, el cual beneficiará a 65.000 habitantes de la ciudad. El evento contó con la presencia de la Vicepresidenta de la República, Alejandra Vicuña; el Gobernador de la provincia de Esmeraldas, Pablo Hadatty; el Alcalde de Esmeraldas, Lenin Lara y el Gerente General de EP Petroecuador, Pablo Flores.

Este proyecto será ejecutado en las áreas periféricas de ingreso a Esmeraldas, específicamente en los barrios del Sur de la ciudad. La obra tendrá una longitud de intervención de 5 kilómetros aproximadamente, será construida en hormigón rígido y consta de tres tramos viales, 2 intercambiadores y un puente de paso vehicular, conforme el siguiente detalle:

- Tramo vial Aire Libre – El Cabezón.
- Tramo vial El Cabezón – Bimot.
- Tramo vial “Y” del León – “Y” de Vuelta Larga.
- Intercambiador BIMOT (redondel del Batallón Montúfar).
- Intercambiador “Y” del León.
- Puente sobre el río Teaone 2.

Beneficiarios:

El mejoramiento del desarrollo vial, tanto en el acceso a la ciudad como a los barrios del Sur, elevará el nivel de vida de la población esmeraldeña. La ejecución de este proyecto se desarrollará en las zonas de influencia de las instalaciones operativas de la petrolera pública.

Presupuesto:

El monto de inversión para el proyecto “Complementación del Anillo Vial de Ingreso a la Ciudad de Esmeraldas” es de **USD 18’206.246,21 (diez y ocho millones doscientos seis mil doscientos cuarenta y seis con 21/100)**.

Por otra parte, el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de la ciudad de Esmeraldas, aportará con los valores del Impuesto al Valor Agregado (IVA), fiscalización y cualquier valor adicional que demande esta obra.